



Lancement du Ciné-Club espagnol

publié le 06/02/2015

Descriptif :

Voir des films espagnols ou latino-américains en VO sous-titrés en français.

Bonjour à tous,

Madame Bée et moi même vous proposons de voir des films espagnols ou latino-américains en VO sous-titrés en français.

La question qui se pose est : sur quels créneaux horaires ? Nous vous proposons dans un premier temps le mercredi midi une semaine sur deux. Nous pouvons aussi envisager le jeudi entre 12h et 13h30 pendant le Club Inter-Mondes et sommes ouverts à toute autre suggestion.

Pour le moment, nous pouvons vous proposer trois films :

- ▶ También la lluvia - Sebastián un réalisateur espagnol tourne un film sur l'arrivée de Christophe Colomb. Il veut que son film montre le sort des indiens. Mais tout ne va pas se passer comme prévu car une révolte éclate en Bolivie contre la privatisation de l'eau et l'un des meneurs est Daniel, rôle principal du film de Sebastián. Cette révolte va révéler les personnalités et mettre en parallèle la condition des indiens au XVIe siècle avec celle d'aujourd'hui. Les choses ont-elles changées ?
- ▶ Bodas de sangre - Ballet flamenco inspiré de l'œuvre du poète et dramaturge Federico García Lorca
- ▶ Blancanieves - film fantastique qui se déroule à Séville dans les années 20. Carmen, fille de torero, va devenir à son tour torera et être le souffre douleur de sa belle-mère

N'hésitez surtout pas à faire des propositions pour l'organisation de ce ciné-club !

¡ Viva el español !

Madame Peretto